



**Gemeindevorsteher**

Dr. Volker Stagge  
Tal 10  
85276 Pfaffenhofen

volker.stagge@t-online.de

27. Dezember 2016

—  
Meine lieben Schwestern und Brüder, liebe Freunde, liebe Gäste!

Ein neues Kirchenjahr, ein neues Gemeindejahr beginnt. Wir haben erneut ein ganzes Jahr den Segen Gottes bekommen, wir sind vorwärts gekommen und haben uns entwickelt – die Gemeinde als Ganzes wie auch jeder Einzelne in seinem persönlichen Glaubensleben.

Für den kommenden Abschnitt gebe ich der Gemeinde Pfaffenhofen gern wieder ein Jahresmotto:

## **Näher, mein Gott zu dir!**

Es ist sicher gut, wenn wir unseren Blick nach vorne richten. Uns erwartet die Erfüllung der göttlichen Verheißungen, insbesondere des Wortes Jesu: „Ich will wiederkommen und euch zu mir nehmen.“ Diesem Tag kommen wir näher – lasst uns das nie vergessen!

Auf dem Weg gilt es aber auch, auf jeden Schritt zu achten. Führt er uns näher zu unserem Gott? Wir kommen Gott näher, indem wir das Unsere zu unserer Vollendung im Glauben tun, indem wir weiter an unserer Entwicklung arbeiten. Wir nähern uns Jesus, in dem wir auf den Nächsten zugehen, ihm die Hand reichen, Gutes tun und Liebe üben.

Unser Motto 2015 war: „Gott ist da – da will ich hin“. Der Wille, beim Herrn zu sein, bestimmt unsere Ausrichtung und Haltung. Wir sind Ihm zugewandt. Lasst uns aber auch entschiedene und mutige Schritte tun, im Wissen: Er kommt uns entgegen!

Ich lade euch alle herzlich zu den Gottesdiensten der Advents- und Weihnachtszeit ein, zu unserer Weihnachtsfeier am 11.12. und zur Andacht am Heiligen Abend!

Mit herzlichen Grüßen  
Euer Vorsteher

Volker Stagge